

NOTA DE PRENSA

Municipalidad de Huánuco inaugura feria del libro en Plazuela Santo Domingo

Se realizará conversatorios, expoventa y sorteo de obras de los más connotados escritores

La Municipalidad de Huánuco inauguró hoy la I Feria del Libro: "Huánuco y su exposición cultural". El evento de gran interés para los estudiantes de instituciones educativas y centros superiores se presenta en la Plazuela Santo Domingo hasta el 23 de febrero.

Karina Ordoñez Matazoglio, responsable de la Biblioteca Municipal, dijo que la feria del libro se realiza con apoyo de la Asociación de Escritores de Huánuco y la Oficina Desconcentrada de Cultura y el objetivo es acercar a los talentosos literarios que tiene Huánuco con los potenciales lectores que son los niños y jóvenes. Informó que se está realizando la venta de las obras a precios muy cómodos.

El connotado escritor Mario Malpartida, agradeció la oportunidad que está dando la Municipalidad de Huánuco para que más huanuqueños conozcan las obras de los escritores locales. "Tendremos la oportunidad de conversar con los lectores, de absolver sus preguntas, es una ocasión importante también para promover la lectura", acentuó.

Ordoñez Matazoglio dijo que el alcalde José Villavicencio ha dispuesto que la feria se prolongue por 5 días para que mayor cantidad de estudiantes tengan la oportunidad de conocer las obras huanuqueñas. Invitó a la población asistir porque entre los presentes, se estarán sorteando 20 libros diarios.

Huánuco, 19 febrero del 2019

GRACIAS POR SU DIFUSIÓN